

Le 2 octobre 2025

Chers parents et tuteurs,

Nous désirons vous informer qu'une grève provinciale des enseignants et enseignantes pourrait être déclenchée le lundi 6 octobre 2025.

Dans l'éventualité où la grève serait effectivement déclenchée, toutes les écoles francophones concernées seront fermées à compter du 6 octobre. Cela signifie que les élèves ne se rendront pas à l'école, ni en personne ni en ligne jusqu'à nouvel ordre. Il n'y aura pas d'enseignement, de surveillance ni d'activités parascolaires offerts par les écoles du Conseil scolaire Centre-Est pendant la grève.

Le ministère de l'Éducation et de la Garde des enfants a préparé une trousse d'appui pour les parents afin d'aider les élèves à poursuivre leur progression scolaire. Nous vous invitons à consulter la bande vidéo suivante :

<https://curriculum.learnalberta.ca/cdn/pt/videos/parent-toolkit-information-fr/parent-toolkit-information-fr.mp4>

Le site pour le contenu se trouve à l'adresse suivante:

<https://curriculum.learnalberta.ca/pt/en/home>

Les familles peuvent aussi appliquer au programme de paiement pour les parents et des options de garde d'enfants. Les informations se trouvent au site suivant :

<https://www.alberta.ca/parent-supports-during-school-closure>

Nous comprenons que cette situation puisse entraîner des défis pour nos familles et nous vous remercions de votre patience et de votre compréhension. Soyez assurés que nous vous tiendrons informés dès que de nouveaux développements seront connus.

Nous vous invitons à surveiller vos courriels ainsi que notre site web et nos réseaux sociaux pour des mises à jour régulières.

Merci de votre collaboration et de votre soutien continu envers notre communauté scolaire.



Dolorèse Nolette
Directrice générale, CSCE

October 2, 2025

Dear Parents and Guardians,

We wish to inform you that a province-wide strike by Francophone teachers may begin on Monday, October 6, 2025.

If the strike is indeed initiated, all affected Francophone schools will be closed starting October 6. This means that students will not attend school, either in person or online until further notice. There will be no teaching, supervision, or extracurricular activities offered by Conseil scolaire Centre-Est schools during the strike.

Alberta Education and Childcare has prepared a support kit for parents to help students continue their academic progress. We invite you to watch the following video:

<https://curriculum.learnalberta.ca/cdn/pt/videos/parent-toolkit-information/parent-toolkit-information.mp4>

The website can be found at the following address:

<https://curriculum.learnalberta.ca/pt/en/home>

Parents can also apply for the parent payment program and childcare options.

Information can be found at the following website:

<https://www.alberta.ca/parent-supports-during-school-closure>

We recognize that this situation may present challenges for families, and we sincerely thank you for your patience and understanding. Please be assured that we will keep you updated as soon as new information becomes available.

We encourage you to monitor your email, as well as our website and social media channels, for regular updates.

Thank you for your ongoing cooperation and support of our school community.



Dolorèse Nolette
Superintendent, CSCE